



■ Mientras que legisladores panistas cuestionaron la política económica del Gobierno, diputados petistas salieron en defensa de los resultados de la Secretaría de Hacienda en la sesión de ayer.

Acusan panistas 'silencio cómplice' ante contrabando

# Reprochan a SHCP por huachicol fiscal

Reconoce Amador efecto en finanzas, pero defiende ingresos aduanales

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYUMI SUZUKI

Ante cuestionamientos por el boquete que genera el huachicol fiscal en los ingresos para las finanzas públicas del País, diputados opositores reprocharon ayer al titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Edgar Amador, por la falta de acción ante el contrabando de combustible.

Durante su comparecencia ante el pleno de San Lázaro con motivo de la Glosa del Primer Informe de Gobierno, el panista Guillermo Anaya le cuestionó al Secretario el



■ Diputados del PRI subieron a la tribuna de San Lázaro con carteles para rechazar ante el Secretario de Hacienda, Edgar Amador, el incremento en los impuestos.



porqué la dependencia a su cargo ha guardado un “silencio cómplice” ante el huachicol fiscal, que genera pérdidas para el País -acusó- superiores a los 550 mil millones.

“Cada día que Hacienda guarda silencio se siguen robando millones de pesos de huachicol fiscal, hablamos nada más y nada menos de 550 mil millones de pesos perdidos, dinero suficiente para levantar hospitales, otorgar miles de becas y surtir los medicamentos que tanto hacen falta para que no siga muriendo la gente”, dijo.

El legislador sostuvo que el huachicol fiscal es el verdadero rostro de Morena, de la corrupción, la omisión y la complicidad y lamentó que el Gobierno federal prefiera aumentar los impuestos antes que combatir la corrupción.

“El huachicol fiscal creado por Morena no es sólo un problema fiscal, es un crimen contra la nación”, advirtió.

La también panista Eva María Vásquez le criticó al Secretario su negativa para responder los cuestionamientos sobre el delito que, afirmó, es la defraudación más grande para el País.

“Durante toda la comparecencia no ha querido

contestar esas preguntas y ya sabemos que el que calla, otorga y, por qué no decirlo, también se vuelve cómplice. Nos queda claro que el Gobierno es cómplice, porque está incrustado hasta el tuétano en esos increíbles y tremendos actos de corrupción”, lamentó.

En las más de tres horas que duró su comparecencia, Amador se refirió al huachicol fiscal en sólo una ocasión, pero se limitó a recono-

cer que están conscientes del efecto que tiene ese delito en las finanzas públicas.

No obstante, Amador pidió a la Oposición no minimizar el hecho de que la recaudación en Aduanas se incrementó en 22 por ciento, como resultado del combate a la corrupción y la elusión.

“El contrabando, estamos muy conscientes del efecto del contrabando de hidrocarburos y no nada más del contrabando, de mercancías, que

otras fracciones arancelarias tienen sobre las finanzas públicas”, afirmó.

“Aquí mencionábamos durante la glosa del Primer Informe de la Presidenta que la recaudación en Aduanas se está incrementando en 22 por ciento en términos reales. La recaudación por comercio exterior en aduanas y otros tributos de comercio exterior está en récord histórico”, afirmó.